

2024-09-01

Alessandra Rojo de la Vega convoca a manifestación contra la anulación de la elección en Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pasantesdf.com/mexico/alessandra-rojo-de-la-vega-convoca-a-manifestacion-contra-la-anulacion-de-la-eleccion-en-cuauhtemoc/>

Alessandra Rojo de la Vega convocó a una manifestación, este lunes 2 de septiembre, en la Fuente de la Diana Cazadora, ubicada sobre Paseo de la Reforma. A través de redes sociales, la exdiputado local llamó a sus seguidores a acudir con pancartas, desde las 7:00 de la mañana, a este evento denominado "lo que se gana por la buena, no se quita por la mala".

Lo anterior, después de que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México anuló la elección en la alcaldía Cuauhtémoc bajo el argumento de violencia político de género que realizó la candidata del PAN-PRI-PRD, Rojo de la Vega en contra de su homóloga de Morena, Catalina Monreal.

Percepción en materia de seguridad es la menos mala en los últimos 10 años: AMLO

Alessandra aún busca revertir la resolución de la TECDMX

Al asistir a la sesión constitutiva de la III Legislatura del Congreso capitalino, Alessandra expresó que continuará luchando para defender su triunfo en la demarcación mencionada, por lo que acudirá a la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para revertir la resolución del TECDMX.

Dijo estar confiada en que la Sala Regional hará lo correcto "porque lo han venido haciendo durante estos tres meses que han querido arrebatarlos a la mala lo que no pudieron a la buena, confío en que harán una buena actuación porque nos asiste la razón, la justicia y la legalidad".

Colectivas de feministas se posicionan

Apuntó que va a resistir hasta el final porque "no es un triunfo de Alessandra Rojo de la Vega, es un triunfo de las vecinas y vecinos. De igual forma, rechazó haber ejercido violencia política de género y lamentó que Catalina Monreal utilice este tema para un "berrinche".

Por otra parte, colectivas feministas y organizaciones de la sociedad civil en una carta exigieron dejar de utilizar la causa feminista como un arma para violentar a Rojo de la Vega.

Quienes apoyaron este pronunciamiento son fueron: Todas México, Las Brujas del Mar, Las Constituyentes MX, Marea Verde México, No es una Somos Todas, Woman Palooza, Backhome, Mujeres en Plural, Mujeres Feministas, Observatoria Ciudadana y Campesinas de México.

LA